

DOC
CA1
EA163
2005N28
EXF

DOCS
CA1 EA163 2005N28 EXF
New to the world of exporting?
.B4330031(E) .B4330043(F)



Nouveau sur le marché de l'exportation?

Augmentez vos chances de succès grâce à votre Délégué commercial virtuel

Votre entreprise se prépare à exporter, mais avec tant d'information disponible vous ne savez par où commencer? Suis-je prêt à exporter? Mon plan d'exportation et ma stratégie marketing sont-ils adéquats? Ai-je les ressources nécessaires? Comment établir de bonnes relations d'affaires sur mon marché cible? L'aide dont vous avez besoin et les réponses à vos questions sont à portée de main. En collaboration avec les bureaux régionaux du Service des délégués commerciaux du Canada, le Délégué commercial virtuel peut vous accompagner sur la voie de l'exportation.

Comment cela fonctionne-t-il?

Au moyen de votre Délégué commercial virtuel, une page Web personnalisée adaptée à vos besoins d'affaires internationales, vous pouvez accéder à notre réseau de délégués commerciaux au Canada, demander en ligne des services en matière d'exportation, recevoir des occasions d'affaires et, obtenir des renseignements à jour sur votre secteur et vos marchés. En vous inscrivant au Délégué commercial virtuel, vous aurez accès à une gamme complète de services d'aide et de développement des affaires offerte par votre bureau régional, dont :

- Conseils personnalisés à l'exportation**
 Nous aidons à la mise en œuvre de votre stratégie d'exportation et recommandons des services à l'exportation spécialisés qui sont offerts ici même au Canada.
- Information stratégiques**
 Nous analysons et fournissons des renseignements stratégiques sur les marchés et des informations spécifiques afin de guider votre stratégie et votre plan d'exportation.
- Conseils en matière de financement à l'exportation**
 Nous offrons des renseignements en matière de financement à l'exportation, y compris des renseignements sur les coûts et risques associés au développement de nouveaux marchés.
- Foires, missions et activités commerciales**
 Nous apportons des recommandations sur des foires et des missions commerciales répondant aux besoins de votre entreprise.

N'affrontez plus seul les défis de l'exportation. Inscrivez-vous dès aujourd'hui au Délégué commercial virtuel au



New to the World of Exporting?

Get closer to success with your Virtual Trade Commissioner

Your organization is preparing to export, but with so much information out there, where do you begin? Am I ready to export? Are my export plan and marketing strategy sound? Do I have the resources to export? How do I establish the right business relationships in my target market? The answers and assistance you need are at your fingertips. Now, in collaboration with the Regional Offices of the Canadian Trade Commissioner Service, the Virtual Trade Commissioner can help smooth your company's path to exporting.

How does it work?

Through your Virtual Trade Commissioner—an interactive Web page tailored to your company's international business interests—you can access our network of trade commissioners across Canada, request export services on-line and receive business leads and current information targeted to your sector and markets. Registering for your Virtual Trade Commissioner will give you a full range of trade development services and assistance from your Regional Office, including:

- **One-on-one export help**

We help you implement your export strategy and recommend other specialized export services.

- **Market and industry information**

We analyze and provide up-to-date foreign market information and business intelligence to guide your export strategy and plans.

- **Advice on export financing**

We offer valuable advice on export financing, including information on costs and risks of entering and expanding in foreign markets.

- **Trade fairs, missions and events**

We provide recommendations for trade fairs and trade missions that match your company's needs.

LIBRARY BIBLIOTHEQUE
 Dept. of Foreign Affairs
 and International Trade
 Ministère des Affaires étrangères
 et du Commerce international
 125 Sussex
 Ottawa K1A 0G2

Exporting can be challenging, but you don't have to go it alone. Register today for your Virtual Trade Commissioner at

LIBRARY E A / BIBLIOTHÈQUE A E



3 5036 01045810 0

DOCS

CA1 EA163 2005N28 EXF

New to the world of exporting?

.B4330031(E) .B4330043(F)

62511
Red / Rouge / Rojo



62511
Red / Rouge / Rojo

Oxford
© 1998
OXFORD
UNIVERSITY PRESS